
 

 

   

   《第 2 回 ＰＴＡ全体委員会》           

日時：2024年 11月 9日（土）午前 10時 30分より 

場所：視聴覚ホール 

 

１．開会（凝念） 

 

２．会長挨拶（今池ＰＴＡ会長） 

こんにちは。本日は、寒さも厳しいなか第 2回ＰＴＡ全体委員会にご参加をい

ただきありがとうございます。 

2学期も明星祭をはじめ、様々な事業を進めてまいりました。後ほど各担当役員

からご報告させていただきます。また、来年度の役員選考委員の選出や、候補者

推薦などにもご協力いただきたいと思います。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

 

３．校長先生ご挨拶（水野校長先生） 

おはようございます。本日はお忙しいなかありがとうございます。日頃から皆

様にはお世話になり、おかげさまで明星祭も大成功を収めることができました。 

その後の学校活動としましては、一貫 1・2年生は体育祭後、国内へ研修旅行に

行っております。また合唱コンクールの開催も控えており、2 学期は非常に多く

の行事が行われております。 

高校生は、これから本科の 2 年生が研修旅行へ行って参ります。私をはじめ、

副校長、教頭もそれぞれ引率で国内外へ参ります。それに対して MGS の 3年生は

毎週のように模試を受けております。本科の 3 年生は総合選抜のたけなわでござ

います。既に合格している生徒もおり次々とうれしい報告をもらっています。部活動は 1･2 年生

を中心に新人戦に向けてがんばっております。 

こうした多様な活動、明星の元気、明るさ、勢いの良さが学校説明会でも伝わっており、例年

以上に生徒募集が進んでおります。 

明星の発展にＰＴＡの皆様の様々なお力添えが何よりと思っておりますので、今後ともどうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

 

４．副校長先生ご挨拶（上杉副校長先生） 
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こんにちは。校長からもお話しさせていただいたように、この時期各学

年で様々な活動を行っております。一貫 1年生は栃木へ、一貫 2年生は福

井へ、高校本科 2年生はアメリカ、カンボジア、熊本へそれぞれ研修旅行

に出発します。一方、高校 3年生本科の生徒たちは年内入試の結果に悲喜

こもごもです。それぞれの状況に合わせて声掛けをして、皆が希望のとこ

ろへ合格できるように労を惜しまず指導しております。MGSクラスは一般

入試が中心ですので、共通テストを中心に入試に向けて模擬試験を受けて

おります。 

このように各学年、各コースによって様々なことに取り組んでおりま

す。ＰＴＡの皆様には様々な場面でご理解、ご協力をいただいていると思いますが、今後ともぜ

ひ継続的にお願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

５．教頭先生ご挨拶（渡辺教頭先生） 

こんにちは。子どもたちは 2学期の様々な活動に一生懸命取り組むなかで、

それらの経験を基にどんどん成長しております。保護者の皆様、特にＰＴＡ

委員の皆様にはこの 2 学期も様々な形でお力添えをいただきありがとうござ

いました。明星祭をはじめ、予算要望期成大会や私学振興全国大会へのご出

席など、ご協力ありがとうございました。また、部活動におきましても、休

日練習や試合などでご負担をおかけしておりますが、こういった活動でも子

どもたちは確実に成長しております。まさにご家庭のご協力がなければ、学

校での教育活動はうまくいかないということを痛感しております。今年度も

後半が残っておりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

６．ＰＴＡ担当先生ご挨拶（中村先生） 

皆様こんにちは。本日はお寒いなか、ありがとうございます。今学期は多く

の活動にご協力いただき感謝いたしております。重ねての内容になりますので、

感謝の気持ちをお伝えし、ご挨拶とさせていただきます。本当にありがとうご

ざいます。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

７．議題 

 Ⅰ．２学期事業報告 

① 明星祭について 

＜1＞明星祭全般について 

明星祭のＰＴＡ催し全般についてご報告いたします。 

毎年人気の催しであります『制服・学用品リサイクル』におきまして、今年は、品物の種類

も増やし、前もってくじ引き参加者の順番を決めるなどの試みを行い、先生方のご協力をいた

だき、大変スムーズに終了することができました。 

ＳＨＯＰ ＰＴＡでは、例年大人気の『明星どらやき』販売、毎年子どもたちが列を作る『お

楽しみくじ』、『ジェラートアイス販売』の各コーナーも大盛況のうちに完売いたしました。 



 

明星祭実行委員の皆様には、企画や準備、そして当日のお手伝いと多くのご協力をいただき

ましたことを深く感謝申し上げます。ありがとうございました。 

来年度も、より楽しい企画を委員の皆様と検討してまいりたいと思いますのでご協力をよろ

しくお願いいたします。 

 

＜2＞制服・学用品リサイクルについて 

9 月 14 日（土）、101 教室におきまして、制服・学用

品リサイクル販売を実施いたしました。 

今年も「くじ引き」での入場となりました。例年、購

入を希望される方を対象に、販売当日の朝、入室の順番

を決めるくじを引いていただいておりましたが、猛暑か

らの熱中症リスクを減らすため、また当日お並びいただ

く時間を極力少なくするために検討いたしまして、くじ

引きの参加者を事前エントリー制といたしました。120

名弱の方がエントリーされ、当日はエントリーされた方全員にくじを引いていただくことがで

きました。新たな試みでしたが、先生方、保護者の皆様のご協力により無事に終えることがで

きました。 

売上点数 251点・売上金額 158,750円でございました。 

制服・学用品をご提供いただきました卒業生・在校生の皆様には心より感謝申し上げます。

また、販売後、実行委員の皆様には会場修復、片付け作業にご協力いただきありがとうござい

ました。来年度も制服・学用品リサイクル販売を継続して行う予定でございます。 

今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

＜3＞明星どらやき販売について 

毎年恒例になっております『明星どらやき』について

ご報告させていただきます。  

今年度は二日間で 6,600 個の販売を予定いたしました。

二日間とも稀にみる暑さではありましたが、大勢のお客様

が足を運んでくださいました。昨年は早々に売り切れてし

まいご購入いただけなかったお客様もいらっしゃいまし

たが、今年は多くのお客様にご購入いただけました。二日

目の午後には南門近くでも臨時販売し、より多くのお客様

が、お土産にご自宅用にとご購入くださいました。おかげさまで二日間で 6,600 個すべて完売

することができました。これもご担当いただきました実行委員の皆様のお力添えによるものと、

心より感謝申し上げます。暑い中ではございましたが、ご協力ありがとうございました。 

 

＜4＞おたのしみくじについて 

明星祭当日は、猛暑の中、順番待ちの列が途切れるこ

とがなく、終始賑やかな声が響き渡り大盛況となりまし

た。 

カランカランという音と歓声に引き寄せられ、目的の



 

景品を引き当てるまで何度もくじ引きに足を運んでいただき、沢山の景品を身に着け、学苑内

を歩いている生徒も多くみられました。 

今年度、準備いたしました景品は、幼稚園児から高等学校の生徒向けに二日間開催のため、

金賞と銀賞に、カフェのドリンク券や図書カード等を用意し、ほかには、カラフルな文房具や

雑貨の景品を増やしました。また、昨年も好評でしたキャンディレイも増やしました。二日間

の開催でしたが、合計 818 名の方にくじを引いていただきましたことをご報告いたします。 

ご担当いただきました委員の皆様には、非常に暑い中、販売にお力添えいただき、誠にあり

がとうございました。暑い中ではございましたが、明るく、かつご丁寧なご対応によりお客様

にご満足いただけるコーナーとなりました。心より感謝申し上げます。 

 

＜5＞ジェラート販売について 

昨年度、初めての試みとしてフランクフルト・ジェラートを販売させていただき、好評でし

たので、今年度はジェラートの販売を日曜日一日限りで行いました。 

中庭で販売をおこない、明星の子どもたちから一般の来校者様まで、幅広い客層の方々にご

来店いただき、オープン早々から行列が途切れることなく、たくさんのお客様にお楽しみいた

だきました。晴天で気温も高く、絶好のジェラート日和で、予想を上回る人気でした。 

おかげさまで、用意した 4種類の味、ラムネ、チョコチッ

プ、レアチーズ、苺ミルフィーユの合計 700個を完売するこ

とができました。 

明星祭実行委員の皆様は、列が途切れず、休む間もなくお

手伝いをしていただきましたが、こころよく、機敏にご対応

くださったおかげで、無事に運営することができました。 

皆様のご協力に深く感謝を申し上げます。ありがとうござ

いました。 

 

 

 Ⅱ．役員選考について 

① 役員選考委員選出について 

役員選考委員会細則により、各学年から役員選考委員 1名が選出されました。 

 

＊役員選考委員会は、2025年 1月 25日（土）13時 30分より開催いたします。 

 

② 2025年度役員候補者推薦について 

次年度の役員候補者選出に際しては、出席された役員・委員の方々に推薦書を提出していた

だきました。これを資料として役員選考委員会で検討してまいります。 

Ⅲ．その他 

＜ＰＴＡ研修会について＞ 

  本日のＰＴＡ研修会は「アンガーマネジメント 第一歩 ～怒らない自分になるために～」

と題しまして、視聴覚ホールにて 13時 10分開場、13時 30分

開会です。 

心よりご来場をお待ちしております。 



 

 

＊ＰＴＡ研修会は 11月 9日（土）13時 30分より 

開催されました。 

 

 

８．閉会（凝念） 

 

 

＊次回、第 3回ＰＴＡ全体委員会は、2025年 1月 11日（土）13時 30分より、 

視聴覚ホールにて開催いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ＰＴＡホームページもご覧ください 

https://www.meisei.ac.jp/hs/h/students/pta.html 

 

〈終〉 


